
Beschluss: 
 
Der Antrag der Elternbeiräte wird im Ausschuss diskutiert und mehrheitlich befürwortet. 
 
Herr Treptau erläutert die Position der Verwaltung für die Verkehrsbehörde. Die Ausführun-
gen werden durch Herrn Köwer ergänzt. 
 
Frau Bühse stellt folgenden Antrag zur Abstimmung: 
 
Die Verwaltung wird gebeten, die verschiedenen Varianten zu prüfen und mit der Verkehrs-
behörde abzustimmen. Der Ausschuss bittet um einen Sachstandsbericht darüber, welche 
Maßnahmen die Verwaltung vorschlägt und wann sie umgesetzt werden. 
 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig 


